



地区まちづくり計画

最近のまちづくりは行政と市民が「協働」して行っていくことが主流になっています。そして、自分や家庭でできることをまず自ら行い（自助）、できないことは地域やグループで協力し合って解決する（共助）、そして地域やグループで解決できないことは行政の支援を求める（公助）との考えを基本としています。

篠山市でも昨年、地域づくりの主体は住民、地域であり、その応援を行政がしていくことを定めた「篠山市地区のまちづくり推進条例」を制定しました。この条例は、地域が策定した「まちづくり計画」の実現のために市が人的、財政的に支援を行うことを内容としています。



このような背景があり、協議会も地域課題を解決しながら安心して暮らせる地域づくりを進めるために大山のまちづくり計画を作ることとしました。現在地区組織の方にアンケートを書いてもらったりモデル事業として福祉サロンを開催したりしています。

自治会単位の福祉サロンの試行

3月10日、北野公民館で「北野サロン」を開催しました。概ね65歳以上の方にいつまでも元気で地域で暮らしてもらうために、自治会の役員さんと相談し、一緒になって運営しました。市の健康課の皆さんによる健康チェックと体操を行った後、市内で活躍されている「まるっちーず」の漫才で笑いました。午後は、長澤睦美さんの指導で懐かしい歌をみんなで歌いました。参加者からは、「歩いて行ける地元の公民館での開催はうれしい。」との感想がありました。（3月24日には、大山上公民館での開催を予定しています。）

協議会としては、今後多くの自治会で同じようなサロンができるように計画に盛り込みたいと考えています。



大山宮周辺 山野草開花

ようやく春らしくな
て着ましたね。追手神
社とその周辺では山野
草の花が咲き始め、今
年も多くの方が散策に
こられています。お天
気の日には大山宮あた
りに出かけて見ませ
んか。



川代通行止め

篠山市大山下（清掃セ
ンター）から丹波市山
南町上滝（川代公園）ま
での、主要県道篠山山
南線が通行止めとな
ります。清掃センターへ
は行けませんが、山南
方面に予定のある方
はご注意ください。

工事期間

平成25年4月1日
（月曜日）9時～

平成25年4月30日
（火曜日）17時



報告：三世代交流大会

3月17日に並木道中央公園で三世代交流大会を開催しました。
晴天に恵まれ約230名の参加があまりました。

